

BINMAS

Polsek Pedes Respon Cepat Datangi TKP Temu Mayat Diduga ODGJ

Safiyudin - [PEDES.BINMAS.ID](https://www.peDES.BINMAS.ID)

Feb 8, 2024 - 19:32



KARAWANG - Polsek Pedes Polres Karawang Polda Jabar Kapolsek Pedes dan anggota reskrim mendatangi TKP Temu Mayat diduga ODGJ. tempat kejadian perkara di Area pasawahan Dusun Sukamulya RT 001 RW 001 Desa Pusakajaya Utara Kecamatan Cilebar Kabupaten Karawang Pada Hari Kamis tanggal 08 Februari 2024 sekitar jam 10.00 Wib.

Korban di temukan sudah meninggal, Tanpa identitas diduga ODGJ, jenis kelamin laki-laki, umur sekitar 45 th, rambut keriting, menggunakan celana trening warna biru, baju kaos lengan panjang warna biru.

Kapolsek Pedes polres Karawang dalam hal ini menerangkan Pada hari Kamis tanggal 08 Februari 2024 sekitar jam 10.00 wib di TKP telah ditemukan mayat tanpa identitas diduga ODGJ, Awal mula kejadian ketika Dani bin Sarinan sedang melihat tanaman padi di sawah kemudian melihat mayat dipinggir sawah dalam keadaan tertelungkup kemudian Dani bin Sarinan langsung memberitahukan kepada Saepudin alias ejes dan Enjen bin Ranim selaku perangkat desa Pusakajaya Utara, selanjutnya mereka bersama-sama mendatangi TKP dan kemudian melaporkan kejadian tersebut ke Polsek Pedes Polres Karawang.

Tindakan Kepolisian yang kami lakukan ia itu. Mendatangi dan Mengamankan TKP. Mencari keterangan para saksi. Menghubungi Inafis Polres utk melakukan VER,. memberitahukan kepada masyarakat apabila ada keluarga nya yg mengaku untuk menghubungi pihak kepolisian sektor pedes atau polres Karawang

Dan kami Membuat woro woro di medsos supaya kalau ada keluarga nya bisa menghubungi pihak kepolisian, untuk saat ini korban di bawa ke rumah sakit umum Karawang

Dan Pemeriksaan di TKP oleh identifikasi polres Karawang tidak di temukan tanda tanda kekerasan

"Kegiatan ini pula atensi dari bapak kapolres Karawang Akbp Wirdhanto hadicakson selaku Kapolres Karawang untuk selalu membantu masyarakat dalam kegiatan apapun, untuk korban temu mayat tidak ada tanda tanda kekerasan pada tubuhnya, dan bagi yang merasa kehilangan keluarganya agar bisa menghubungi pihak kepolisian Polsek Pedes Polres Karawang" tutupnya kapolsek pedes Akp Marsad. SH., MH.

Kapolres Karawang_Akbp Wirdhanto hadicaksono